

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour publication immédiate : Le mardi 15 janvier 2025

OSSTF/FEESO lance une nouvelle campagne audacieuse visant à sauver l'éducation publique en Ontario

TORONTO ON — Aujourd'hui, la Fédération des enseignantes-enseignants des écoles secondaires de l'Ontario (OSSTF/FEESO) a dévoilé une campagne révolutionnaire visant à sensibiliser la population au piètre état de l'éducation publique en Ontario et au besoin urgent de passer à l'action.

La campagne – sous embargo jusqu'à 17 h ce soir - a été dirigée en collaboration avec la firme *Point Blank Creative*, et comprend le lancement de la bande-annonce d'une série satirique diffusée en ligne intitulée *Académie Ford*, qui se situe dans une dystopie non lointaine où l'éducation publique tombe en ruine en raison des coupures de financement et de la négligence. Au moyen d'un humour sombre et d'une narration bouleversante, la campagne jette la lumière sur la trajectoire actuelle du système d'éducation en Ontario, sous le gouvernement du premier ministre Doug Ford.

« L'éducation publique en Ontario a atteint son point de rupture », a dit Karen Littlewood, présidente d'OSSTF/FEESO. « Nos écoles sont dans un état délabré, notre personnel enseignant et nos travailleuses et travailleurs en éducation sont épuisés, et les élèves sont laissés pour compte. C'est le résultat des coupures de financement systématiques de l'éducation publique par le gouvernement de Doug Ford, et de son penchant pour la privatisation, qui entraînerait une situation dévastatrice pour la plupart des familles qui se fient sur nos écoles publiques. Dans le cadre de cette campagne, nous exhortons les Ontariennes et les Ontariens à passer à l'action dès maintenant dans le but de protéger l'avenir de nos enfants et de nos communautés. »

La campagne *Académie Ford* s'appuie sur la culture populaire pour saisir le côté émotionnel des Ontariennes et des Ontariens, soulignant l'impact dévastateur des coupures de financement à l'éducation publique. La pièce créative centrale, une série fictive de bandes-annonces d'une émission dystopique, dresse un tableau saisissant au moyen d'une série d'événements malheureux qui ne sont pas si distants des situations réelles dans les écoles de l'Ontario.

« C'est bien plus qu'une campagne publicitaire—c'est un appel à l'action », a dit Natasha Wilson, directrice générale de *Point Blank Creative*. « Les Ontariennes et les Ontariens appuient catégoriquement l'éducation financée à même les deniers publics, pourtant, bon nombre d'entre elles et eux votent contre leurs propres valeurs en raison des inquiétudes économiques et du discours politique qui ne vise qu'à distraire. *Académie Ford* se démarque de ce bruit en rendant les enjeux personnels, immédiats et impossibles à ignorer. »

-suite-

« Le choix est sans équivoque, » a ajouté Karen Littlewood. « Nous pouvons laisser le gouvernement de Doug Ford continuer à démanteler l'éducation publique, ou nous pouvons nous dresser contre lui pour faire en sorte que chaque enfant ait accès à une éducation de qualité, sans égard aux antécédents ou au revenu. Les enjeux sont la justice, les occasions et l'avenir de l'Ontario. »

La campagne Académie Ford débute aujourd'hui, au moyen d'un événement à la salle de cinéma Hot Docs, auquel seront présents des dirigeant(e)s syndicaux, des travailleuses et travailleurs en éducation, des parents, des élèves et des élus. L'annonce sera diffusée sur les importants services de diffusion en ligne, l'Internet libre et ouvert, et les réseaux sociaux.

La campagne sera soutenue par une équipe de créateurs de contenu et des vedettes du cinéma comme Stacie Mistyryn (*Degrassi High* et *The Next Generation*), Mischa Barton (*The OC*), et Daniel Franzese (*Mean Girls*). Des membres locaux d'OSSTF/FEESO déploient des efforts de sensibilisation en présentiel et en ligne dans leur communauté, pour distribuer les pétitions qui demandent davantage de financement pour les écoles publiques.

QUAND : Le 15 janvier

Conférence de presse : 16 h 30 [médias seulement]

Première projection : 18 h [sur invitation seulement]

Conférence de presse : Karen Littlewood, présidente – OSSTF/FEESO
Natasha Wilson, directrice générale – *Point Blank Creative*
Solange Scott, présidente – Personnel professionnel des services aux élèves de la région de Toronto

Tribune de la première : Frank Domenic, créateur de contenu et membre du personnel en éducation
Sophia Smith, réalisatrice, *OPC Productions*
Nicola Allison, enseignante et membre d'OSSTF/FEESO dans la région de Peel
Riya Bhatla, étudiante activiste

OSSTF/FEESO, créé en 1919, représente plus 60 000 membres de partout en Ontario. Ils comprennent le personnel enseignant des écoles secondaires de l'Ontario, le personnel enseignant suppléant, les aides-enseignants, les éducateurs et éducatrices, le personnel enseignant à l'éducation permanente et les instructeurs, les éducateurs et éducatrices de la petite enfance, les psychologues, les secrétaires, les orthophonistes, les travailleurs et travailleuses sociaux, le personnel de conciergerie, le personnel de soutien des universités ainsi que plusieurs autres membres du personnel du domaine de l'éducation.

Personne-ressource : Caitlin Reid
Conseillère en médias et communications
Fédération des enseignantes-enseignants des écoles secondaires de l'Ontario
Caitlin.Reid@osstf.ca
416-576-8346